



DOG RESCUE Puerta*
abierta
マンスリーNo36



2008/01/26

皆様新年あけましておめでとうございます。干支が一周して今年の子年。でも、プエルタは今年もワンだらけでワンダフルな1年にしたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

～皆さんあけましておめでとうございます～

プエルタ・アビエルタ代表 平光 宣子

今年一人でレスキュー活動を始めてから10年になります。そして、プエルタ・アビエルタが発足して6年になります。800頭以上の犬達に新しい家族との出会いがありました。優しさに満ち溢れるご家族との巡り合いに、レスキュー犬達は勿論ですが、私達プエルタ・アビエルタメンバー一同感謝の気持ちで一杯です。

どの犬達も処分に出されたり、飼育放棄になったりと信頼していた家族から見放され、心傷つき精神状態も不安定になってしまう犬達がほとんどです。

一時預かりだけではフォローできない事もたくさんありますが、大きな心で温かく迎えていただけることは、私達の大きな励みになります。

また、レスキュー後に病気が判明し譲渡をお断りした事もありますが、それでも我が家に迎えたいと言ってくださるご家族にも出会うことが出来ました。

焼津に行ったハナコちゃんは、ママから「我が家にはなくてはならない子。ハナコちゃんがない生活は考えられない」と、また昨年暮れにレスキューしたノエルは心からノエルのことを大切に思ってくださいとお嬢さんと巡り会う事ができました。

♡♡♡ 百万回ありがとう!! ♡♡♡

私達は可愛い犬達にもたくさん出会いますが、優しいご家族との出会いが毎年サンタクローズのご褒美だと思います。(サンタクローズのご褒美?? 前回のマンスリー見てください。)このご褒美はとても嬉しくまた、頑張れる力となります。どうぞ今年も宜しくお願ひ致します。

～追悼～

私事になりますが、昨年は上野さんのフェレット(ゴン太ちゃん 6歳)と暮れに我が家のルー(シーズー18歳と1ヶ月)西尾さんのテディー君(ゴールデン13歳10ヶ月)が虹の橋を渡っていきました。

ルーも亡くなる前日まで頑張って頑張ったの闘病生活でしたが、トイレもしっかりして

いましたし、私が学校に出かける朝も声を掛けると頭を上げて見送ってくれました。安らかな最期でした。

テディー君も最期まで西尾家のリーダーとしてのオーラ一杯の子でした。多くのレスキュー犬を受け入れてくれたのもテディー君のおかげです。家族がみんな揃うまで頑張って虹の橋に旅立ちました。3日違いで大切な子達を失いましたが、出来るだけのことはしましたし、二頭の頑張りにも胸を打たれましたので、二人の言葉は、寂しい悲しいではなく「楽になったね。」でした。メンバー3人が悲しいお別れをしました。

～我が家に大型犬がやってきました～ 太田 久美子

「縁」とは不思議なものでレイニーは突然に、まるで思いついたかのように我が家にやってくるようになったのです。私が彼に恋をしてしまったのです(/> <)/

新居に引っ越してから今まで様々な理由から「大型犬を迎えたい」という強い希望はありましたが、「子供も小さいし、犬も猫もいるし～」まして今まで躰の『し』の字もしたことが無かった私にとって、いざ我が家にやってくると決まると、同時に不安な気持ちになってしまいました。大好きな彼と暮らせるのは嬉しいけれど、彼のこと本当に幸せに出来るかしら? 私たち幸せになれるかしら?なんて。マリッジブルー?の様な心境でした。だけれどレイニーは天才なので、そのような心配はいりませんでした(笑) 既に親バカかしら? レイニーは本当に人の心の分かる優しい子です。

レイニーが今までどんな生活をしてきたかはレイニーの優しさに触れれば分かります。いつも誰かを気遣ってきたのでしょう。私たち家族にはレイニーと暮らすために沢山お勉強をする!!という目標ができました!

彼が我が家にきてまだ短い時間ですが息子(2歳)と先住犬・猫含め「パワフル4兄弟」のママとしてこれからますます張り切っていこうと思います。



<写真>太田家のリビングにて

～しつけ方教室の日程～

2月のしつけ方教室開催は10日のみです。

2月10日(日) 10時30分(受付10時～)教室開始

3月8日(土)・22日(土) in 動物指導管理センター

雨天時、愛護館にて行います。 puerta_abierta@hotmail.co.jp

